

Antrag der Fraktionen der CDU und der FDP

Gehaltserhöhung für Senat zurücknehmen

Die Mitglieder der Bundesregierung haben kürzlich auf eine Erhöhung ihrer Bezüge verzichtet. Der Bremer Senat sollte, wie bereits in der Vergangenheit mehrfach praktiziert, diesem Beispiel folgen und auf die für den 1. Oktober 2008 und den 1. Oktober 2009 geplante, von der rot-grünen Mehrheit in der Bürgerschaft (Landtag) bereits beschlossene, Erhöhung der Besoldung der Senatorinnen und Senatoren ebenfalls verzichten.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

1. Die Erhöhung der Senatorengehälter zum 1. Oktober 2008 und zum 1. Oktober 2009 wird rückgängig gemacht.
2. Der Senat wird aufgefordert, der Bürgerschaft (Landtag) zur nächsten Sitzung ein Gesetzentwurf zuzuleiten, der die beschlossene Erhöhung der Senatorengehälter zurücknimmt.

Wilhelm Hinners, Helmut Pflugradt,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU

Uwe Woltemath und Fraktion der FDP